

# RILIS NASIONAL

## PJ Walikota Bima Serahkan Hewan Kurban kepada Dandim 1608/Bima di Masjid Al Jihad

Syafruddin Adi - [KOTABIMA.RILISNASIONAL.COM](http://KOTABIMA.RILISNASIONAL.COM)

Jun 12, 2024 - 17:20



Bima NTB – Dalam semangat perayaan Idul Adha 1445 H, Penjabat (PJ) Walikota Bima, Ir.H.Muhamad Rum, MT, menyerahkan hewan kurban kepada Komandan Distrik Militer (Dandim) 1608/Bima, Letkol Inf. Andi Lulianto, S.Kom, di Masjid Al Jihad Kompleks Asrama Kodim Bimaa, Rabu (12/06/2024).

Penyerahan ini dilakukan sebagai simbol solidaritas dan kebersamaan antara pemerintah daerah dan TNI dalam menyambut hari besar umat Islam ini.

Acara penyerahan berlangsung khidmat dan dihadiri oleh sejumlah pejabat pemerintah Kota Bima, anggota TNI, serta masyarakat setempat. Ir. H. Muhamad Rum, MT, dalam sambutannya menyampaikan pentingnya makna kurban sebagai bentuk ketaatan dan pengabdian kepada Allah SWT, sekaligus sebagai wujud kepedulian sosial terhadap sesama.

"Idul Adha adalah momen yang tepat untuk mempererat silaturahmi dan menunjukkan rasa syukur kita melalui berbagi dengan sesama. Semoga hewan kurban yang diserahkan hari ini dapat bermanfaat bagi masyarakat, khususnya yang membutuhkan," ujar Ir. H. Muhamad Rum, MT,

Sementara itu, Letkol Inf Andi Lulianto, S.Kom mengapresiasi inisiatif PJ Walikota Bima dan menyatakan bahwa kerjasama antara TNI dan pemerintah daerah sangat penting dalam menjaga keharmonisan dan keamanan wilayah.

"Penyerahan hewan kurban ini bukan hanya simbolis, tetapi juga memperkuat sinergi antara TNI dan pemerintah daerah. Kami berharap kerjasama seperti ini terus berlanjut untuk kebaikan bersama," katanya.

Masjid Al Jihad dipilih sebagai lokasi penyerahan karena merupakan salah satu masjid terbesar di Kecamatan Raba dan sering menjadi pusat kegiatan keagamaan masyarakat setempat. Setelah penyerahan, hewan kurban langsung diserahkan kepada panitia kurban masjid untuk dipotong dan dibagikan kepada warga yang berhak menerima.

Momen ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat Bima untuk lebih peduli dan berkontribusi dalam kegiatan sosial dan keagamaan di lingkungan masing-masing. Dengan semangat kebersamaan, diharapkan Idul Adha tahun ini membawa berkah dan kebahagiaan bagi seluruh warga Bima. (Adb)